

わくわく

令和7年2月
基山小学校2年
学年だより

2月

寒さに負けず元気に



寒さの中でも、梅の花のつぼみがふくらんでいます。春が少しずつ近づいているのを感じることができます。2月は一年で一番短い月です。2月は「逃げる」とも言われ、あっという間に過ぎてしまいます。一日一日を大切に、3年生に向けてのまとめをしっかりとしていきたいと思います。寒さに負けず、早寝・早起き・朝ご飯などの基本的な生活習慣を整え、元気に過ごしてほしいものです。

さて、これからの学習では、3年生へ向けて2年生のまとめや復習をしていきます。これまでにできるようになったことや、もう少し頑張らなければならないことなどを、もう一度、しっかり見つめ直していきたいと思います。早いもので、2年生として登校するのもあとわずかです。「もうすぐ3年生」の意識をもって、生活させたいと思います。

コロナウイルス感染症、インフルエンザ 感染防止のために

- 早寝・早起き・朝ご飯で、十分に栄養と休養をとりましょう。
- マスクを適切に使用して、感染を防ぎましょう。(ランドセルに2~3枚常備)
- 手洗い・うがいをこまめに行いましょう。
- 体調不良の場合は無理をせず、病院等に相談しましょう。

参観ありがとうございました

先月は、2年生最後の授業参観にご参加いただき、誠にありがとうございました。子どもたちにとっては、日頃の学びをおうちの方々に見ていただける特別な時間でした。授業前から「頑張るところを見てもらいたい!」という気持ちでいっぱい、当日もいつも以上に真剣な表情や楽しそうな笑顔が見られました。授業の中では、これまで積み重ねてきた学習内容を活かして発表したり、友達と意見を交換したりする姿が印象的でした。おうちの方々からも、「授業中にこんなふうに話し合いをしているとは知りませんでした」「思ったよりもしっかりしていて驚きました」といったお声をいただきました。日々の積み重ねが子どもたちの成長につながっていることを、改めて感じた時間となりました。授業参観後に行った振り返りでは、「緊張したけれど、発表を頑張った」「もっと大きな声で話せばよかった」など、自分の良い点と改善したい点をしっかり見つめている様子が見られました。この経験を通して、子どもたちは「次はこうしてみよう」と思う力を育てています。2年生最後の授業参観が子どもたちにとって達成感や学びの喜びを感じる時間になったことを嬉しく思います。改めて、ご多忙の中ご来校いただき、ありがとうございました。

「おもしろい おめんを作ろう」

2月の図工の学習では、「おもしろいお面を作ろう」というテーマで、子どもたちが自由な発想を生かして個性的なお面を制作しました。この単元では、自分のアイデアを形にする力や、素材を工夫して使う力を養うことを目指しています。子どもたちは、紙粘土やビーズ、毛糸など、さまざまな材料を使って楽しく制作を進めています。「こんな顔にしたい!」「目をもっと大きくしよう!」と、試行錯誤しながら取り組む様子がとても印象的です。それぞれが描いたデザインをもとに、ユーモアあふれるお面や、少し怖そうなお面など、個性豊かな作品が次々と完成しています。完成している作品を見て、子どもたちはとても満足そうで、友達同士で「すごい!」「ここが面白いね」と褒め合う姿が見られます。これらのお面は、教室や廊下に展示する予定ですので、ぜひご覧ください。

以下の写真は子どもたちの作品の一例です。このような素敵な作品がたくさん完成しました!



主な行事予定

3日(月) 特別校時5時間授業

7日(火) ~ 14日(水)

家庭学習がんばろう週間

11日(火) 祝 建国記念日

20日(木) なかよしタイム

23日(日) 祝 天皇誕生日

24日(月) 振替休日

26日(水) 全校集会

28日(金) ありがとう集会②③

学級懇談会

家庭学習がんばろう週間

2月7日から14日まで「家庭学習・すみそあじがんばろう週間」です。11月の取り組みでは、2年生は回収率97%、達成率67%でした。子ども達にとって、がんばった!できた!という達成感は、次の学習に向かうエネルギーになります。今回はぜひ30分×7日間で、合計210分になれば目標達成となりますので環境を整えてください。

家庭での学習は、保護者のみなさんの働きかけによって、よい習慣がつくものです。お子様への励ましの声かけをお願い致します。

また、2月15日(水)には、振り返りの言葉を記入の上、提出をよろしくお願い致します。